

Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Leipferdingen vom 08. Februar 2021

Baugesuche

Einstimmig befürwortete der Ortschaftsrat die Bauanträge zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage sowie die Errichtung eines Carports. Dem Einbau einer Wohnung in eine bestehende Gerätehalle wurde ebenfalls zugestimmt.

Neubaugebiet Hanfgarten Vergabe Abrissarbeiten Scheune

Die Ausschreibungsunterlagen wurden an 5 Firmen versandt. Lediglich ein Angebot wurde abgegeben. Der Auftrag wird an die Fa. Weh GmbH in Leipferdingen in Höhe von 25.460,65 € einstimmig erteilt. Die Abbrucharbeiten müssen bis Ende Februar erfolgen. Die Auftragssumme beinhaltet auch die teure Entsorgung der Asbestplatten.

Vorgehensweise Planung Festhalle

Im Haushaltsplan sind 25.000 € für die Planung eingestellt. Bevor man jedoch einen Architekten damit beauftragen wird, sollte ein Grobkonzept erarbeitet werden. Es ist beabsichtigt, dies in Workshops zusammen mit Vertretern der Vereine, Schule und Kindergarten festzulegen. Vorab wird die Ortsverwaltung den Vereinen ein Formular zukommen lassen, in dem der Bedarf bzw. die Wünsche abgefragt werden. Die Vereine sollten sich bitte vereinsintern bereits Gedanken machen.

Bestellung des Wahlvorstandes für die Landtagswahl am 14. März 2021

Der Wahlvorstand wurde wie folgt festgelegt:

Wahlvorsteher:	Keller Jürgen
Stellvertretender Wahlvorsteher:	Hall Markus
Schriftführer:	Hornung Monika

Beisitzer:	Frank Patric
	Frank Romina
	Hornung Anke
	Mutzel Volker
	Weh Christian
	Wimmer Peter

Verschiedenes

Ortsvorsteher Keller nahm nochmals Stellung zu dem missverständlichen Südkurier-Artikel zum Thema Brandschutz über den geplanten Rettungsweg für die Festhalle.

Das Stadtbauamt prüft nun den vom Gemeinderat noch vorgeschlagenen Lösungsvorschlag, durch Abgraben im Außenbereich der Halle ein ebenerdiger barrierefreier Rettungsweg zu schaffen. Sollte dies nicht realisierbar sein, wird die Stadtverwaltung den vom Ortschaftsrat beschlossenen Fluchtweg umsetzen.

Ortsvorsteher Keller dankte allen Helfern, die durch ihre Mitarbeit und Schichtdienst bei der neulichen Hochwassersituation ein Überlaufen des Mühlenbachs verhindert haben.

Am 4. Februar 2021 fanden weitere Gespräche mit den Anliegern im Hanfgarten statt.

Beim Ortstermin bezüglich Ausbau Kreisstraße Leipferdingen-Stetten zusammen mit dem Straßenbauamt und dem Stadtbauamt wurde auch die Luitfried- und die Mühlthalstraße komplett begutachtet. Schäden könnten evtl. in diese Maßnahme mitaufgenommen werden. Dies wird vom Landratsamt geprüft.

Ortsvorsteher Keller bittet um Einhaltung der Abstandsregeln und der Kontaktbeschränkung an Fasnacht.